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Mitgliederversammlung SCRR 2019         15.11.2019 

Protokoll  

 

Ort: Hotel am See, Neutraubling 
Zeit: 19.20 – 20.35 Uhr 
 
Leiter der Versammlung: Volker Kirsch (1. Vorsitzender) 
Protokollführer: Christine Schneider (Schriftführer)  
 
Teilnehmer: ca. 50 stimmberechtigte Mitglieder  
 

(Erläuterung: A = Abstimmung;  
wenn nicht anderweitig vermerkt, per Handzeichen durchgeführt.) 

 

 

TOP 1:  Begrüßung, Bekanntgabe der Tagesordnung und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den 1. Vorsitzenden 
 

 

Der 1. Vorsitzende (VS) Volker Kirsch eröffnet die Sitzung und begrüßt die 
Anwesenden.  
 
Er stellt fest, dass die Versammlung satzungskonform einberufen und die 
vorliegende Tagesordnung (Anlage 1) mit der Einberufung an die Mitglieder 
verschickt worden ist. Weiterhin stellt er die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 
Es liegt keine Änderungsvorschläge zur vorliegenden Tagesordnung vor, 
daher weiter mit TOP 3. 
 
 

 
 
 
 
Anlage 1 
 
 

TOP 2:  Abstimmung zu vorliegenden Anträgen zur Änderung der 
Tagesordnung 
 

 

entfällt 
 

 
 
 

TOP 3:  Vorlage des Protokolls der Mitgliederversammlung 2018 
 

 

1. VS Volker Kirsch stellt fest, dass das Protokoll der Mitgliederversammlung 
2018 vorliegt und von den Mitgliedern auf Wunsch beim Schriftführer 
eingesehen werden kann. Während des Jahres stand das Protokoll im 
Mitgliederbereich der Homepage zur Einsicht zur Verfügung.  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 
 

 
 
 
 
A 
 

TOP 4:  Geschäftsberichte des Vorstandes 
 

 

Bericht des 1. Vorsitzenden Volker Kirsch 
Liegt dem Protokoll als Anlage 2 bei.  
Volker Kirsch gibt einen Überblick über die Termine im vergangenen Jahr 
(Frühjahrs- und Herbstessen, an Ausbildung: der Jüngstensegelschein und die 
Segelfreizeit für Jugendliche in den Ferien, ein Flottillentörn mit 6 Schiffen in 
der Ostsee, Sommerfest und Herbstwanderung sowie der 

 
Anlage 2 
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Fahrtenseglerabend). Bemerkenswert ist die sogenannte Sonntagsregatta, 
eine Regattaserie am heimischen See. Seglerisch von Bedeutung ist der 
Erwerb eines weiteren Lasers durch den Verein.  
Zum 80. Geburtstag unseres Ehrenmitglieds Michael Bauer hat eine 
Abordnung des Vereins eine Ausflugsfahrt mit dem Motorboot auf der Donau 
unternommen. Skipper war unser Ehrenmitglied Peter Schünemann.  
Die Mitgliederzahl hat von 204 auf 187 zum 1.1.2020 ein wenig abgenommen.  
 
 
 
Bericht des Jugendwarts David Hansen  

 Bereits im Winter traf sich die Vereinsjugend zum Skifahren in 
Hinterstoder. Die Fahrt soll heuer wiederholt werden und alle Mitglieder 
sind eingeladen mitzumachen.  

 Das Jugendseglertreffen in Hamburg hat Simon Rothfischer mit 
Michael Bendixen besucht. Für beide war es eine spannende 
Erfahrung.  

 Die Bruckmandlregatta ist leider ausgefallen wie im Regattabericht 
bereits erwähnt, Jugendliga, Stadtmeisterschaft und 
Potschamperlregatta fanden mit Beteiligung der Jugend statt, die auch 
zu beachtlichen Erfolgen gelangte. In der Jugendliga gewann Leonard 
Guido die Gesamtwertung. Er wurde auch Stadtmeister vor Laurence 
Gsteu und Julius Brüll.  Bemerkenswert war die erfolgreiche Teilnahme 
von Jakob Denzler mit seinem dritten Platz im Laser bei der 
Jugendliga.   

 Das Training war nicht so gut besucht wie David sich das gewünscht 
hätte. Im nächsten Jahr soll es vorwiegend am Samstag stattfinden, da 
dann doch etwas mehr Zeit ist.  

 Der Jüngstensegelschein fand wie immer über Pfingsten statt. 100% 
der Teilnehmer haben bestanden und Julius Brüll wurde sogleich zu 
einem erfolgreichen Regattasegler. 

 Die Segelfreizeit unter der Leitung von David Hansen mit Helfern hatte 
16 Teilnehmer.  

 Auf der Herbstversammlung der Jugendabteilung mit 17 Teilnehmern 
wurden die bisherigen Jugendwarte David Hansen und Michael 
Bendixen zur Entlastung vorgeschlagen.  

David Hansen bedankt sich bei den Jugendlichen und ihren Eltern für ihre 
Mithilfe bei großen und kleinen Vorhaben.  
 
 
Bericht des Regatta- und Bootswarts Heinz Schwenk  
Liegt dem Protokoll als Anlage 3 bei. 
Heinz Schwenk berichtet von der Sonntagsregattaserie, die zahlreiche 
Mitglieder zum Mitmachen bewegt hat. Allerdings musste die Bruckmandl-
Regatta mangels Beteiligung abgesagt werden. Bei der Stadtmeisterschaft 
belegten Mitglieder des SCRR in drei von vier Klassen den ersten Platz 
(Leonard Guido, Petra Follmann und Heinz und Gerdi Schwenk). Wir 
gratulieren! Auch in der Jugendliga waren unsere Segler erfolgreich, 
Leonard Guido gewann die Gesamtwertung. Leonard Guido, Laurence 
Gsteu, Elisabeth Hurt und Julius Brüll waren auf den erst sechs Plätzen zu 
finden. Jakob Denzler gewann einen beachtlichen dritten Platz in seiner 
ersten Saison auf dem Laser. Die Sonntagsregatten hat unser neues 
Mitglied Horst Gerhardt gewonnen. Der Dank des Regattawarts geht an 
alle Helfer auf dem Wasser und an Land, die Eltern und die Wasserwacht. 
Er gibt einen Ausblick auf die Regattatermine des kommenden Jahres, 
insbesondere die Sonntagsregatten sollen auch 2020 wieder stattfinden.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage 3 
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Abschließend dankt er auch den Wettfahrtleitern Sepp Raab und Volker 
Kirsch.   
 
 
 

TOP 5:  Ehrungen 
 

 

Der 2. Vorsitzende Dr. Norbert Kutz nimmt die Ehrungen vor: 
 
Bernhard Roesen wird für 15 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Im Verein werden 
seine handwerklichen Fähigkeiten durchaus geschätzt.  
 
Stellvertretend für Franz und Roswitha Forstner nimmt Jürgen Straussberger 
die Ehrung für 10 Jahre Mitgliedschaft im Verein entgegen.  
 
Arnold und Paula Trosbach werden in Abwesenheit für 10 Jahre Mitgliedschaft 
geehrt. 
 
15 Jahre ist Michaela Aumer im Verein. Jetzt da die Kinder größer sind kann 
auch sie selber ein wenig aktiver werden. 
 
25 Jahre (d.h. seit ihrer Geburt) ist Pia Kutz dabei und dankenswerterweise 
hier auch in verschiedenen Funktionen aktiv. (z.Zt. Vergnügungswart und 
Ansprechpartner für Gewaltprävention).  
 
Mit der Verdienstnadel in Gold und Urkunde des Bayerischen 
Landessportverbandes wird der Kassier des Vereins Franz-Josef Pantel für 
seine 25jährige verdienstvolle Tätigkeit als Kassier geehrt.  
 
 
 
 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 6:  Aufnahme von Gastmitgliedern zu Vollmitgliedern 
 

 

1. VS Volker Kirsch stellt die Kandidaten vor und leitet die Abstimmung. 
 
Folgende Gastmitglieder haben die Vollmitgliedschaft beantragt:  

 Horst Gerhardt (kann aus beruflichen Gründen heute nicht anwesend 
sein) 

 Julius und Dr. Martin Brüll (ebenfalls verhindert) 

 Gsteu Laurence und Stefan (ebenfalls verhindert) 
Die Aufnahme der genannten Gastmitglieder wird durch die Versammlung 
jeweils einstimmig beschlossen.  
 
 
 
Die folgenden Gastmitglieder wollten nicht Vollmitglied werden:  

 Familie Bohlmann  

 Lydia Behrens 

 Gsteu Susanne und Charlotte  

 Jan Philipp Schlomann 

 Moritz und Hendrik Schlüter 

 Jens und Wiebke Wild 
 

 
A 
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Aus Alters- und Berufsgründen haben uns die folgenden Mitglieder verlassen: 

 Anton und Helga Martan 

 Familie Deichl / Heihoff 

 Karl Link 

 Viktoria Werner 

 Arno Geyer 

 Familie Rauscher /Neujean 

 Julia Folger 
 

TOP 7:  Kassenbericht  
 

 

Kassier Franz-Josef Pantel trägt den Kassenbericht  vor.  
Die Einnahmen betrugen 23.952,02 €, die Ausgaben 25.221, 82 €. Größere 
Posten sind hier: Pacht 6440 €, Versicherungen 3143, 30 € sowie 
Verbandsabgaben 4305,49 €. Die Gesamtsumme aller Bestandskonten zum 
31.10.2019 beträgt 25.384,91 €.   
Abschließend dankt Franz-Josef Pantel Gerhard Böttner für seine tatkräftige 
Unterstützung.  
 

 
 

TOP 8:  Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des 
Kassenwartes und des Vorstands 
 

 

Die Kasse wurde am 03.11.2019 von Albert Rothfischer und Wolfgang Scherr 
geprüft. Albert Rothfischer trägt den Bericht zur Kassenprüfung (vgl. Anlage 4) 
vor. Die Kassenprüfer konnten keine Beanstandungen feststellen und er 
attestiert dem Kassier eine vorbildliche Kassenführung.   
Er stellt den Antrag den Kassier und den gesamten Vorstand zu entlasten. 
In der folgenden Abstimmung wird der Kassier und der gesamte Vorstand 
einstimmig entlastet. 
 
 

 
Anlage 4 
 
 
 
A 

TOP 9:  Nachwahl eines Vergnügungswartes 
 

 

Volker Kirsch stellt fest, dass Nina Bauer von ihrem Amt als Vergnügungswart 
zurückgetreten ist. Erfreulicherweise hat sich Natalie Stegschuster bereit 
erklärt für dieses Amt zu kandidieren. In der folgenden Abstimmung wird sie 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

 
 
A 
 
 
 

TOP 10:  Planungen zur Segelsaison 2020 
 

 

1. VS Volker Kirsch stellt fest, dass auf dem Clubgelände zahlreiche 
Gegenstände existieren, von denen nicht klar ist, ob sie jemand gehören. Er 
bittet dringend darum, jegliches persönliche Eigentum deutlich zu 
kennzeichnen. Er kündigt an, beim Frühjahrsarbeitsdienst, alles Nicht-
Gekennzeichnete zu entsorgen.  
2020 sind bisher außer besseren Segeln für die Laser keine größeren 
Anschaffungen geplant. Wenn allerdings ein günstiger Conger oder Laser 
gefunden würde, wäre eine Anschaffung durchaus denkbar.  
Volker Kirsch weist daraufhin, dass die Termine alle bereits auf der Homepage 
zu finden sind. Die Regatten sind wie üblich geplant, die Veranstaltungen 
finden alle im Hotel am See statt.  
Auch die Sonntagsregatten sollen wieder stattfinden, ebenso die Ausbildung 
zum SBF (evtl. See und Binnen).  
Das 40jährige Vereinsjubiläum findet mit dem Fahrtenseglerabend am 
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16.10.2020 im Hotel am See statt. Bewerbungen zum Orga-Team sind 
erwünscht. Es ist noch (eigentlich alles) festzulegen: wer wird eingeladen? 
usw. Außderdem ist daran gedacht, die Teilnahme am Ereignis aus der 
Vereinskasse zu bezuschussen.  
 
 
TOP 11:  Verschiedenes 
 

 

Der Seglerhock wird auf die Termine 10.01.2020, 07.02.2020, 06.03.2020. ab 
19:00 Uhr in der Uni-Pizzeria Unikat festgelegt.  
Die Special Olympics Bayern (SBBY) im Juli 2021; werden voraussichtlich 
u.a. am Guggi stattfinden; der  Umfang der sportliche Ereignisse, 
insbesondere Segeln, ist noch unklar.  
Peter Bahn stellt sein Vorhaben Regattateam für Dickschiffregatten der 
Versammlung vor. Ein erste Information dazu gab es bereits im letzten 
Rundbrief. Die ausführliche Fassung seines Vortrages findet sich im 
Mitgliederbereich der Homepage, hier wurde ein eigener Menü-Unterpunkt 
DickschiffRegattaTeam eingerichtet.  
 
 
Weitere Meldungen lagen nicht vor. Der 1. Vorsitzende Volker Kirsch dankt 
den Mitgliedern für ihr Vertrauen, hofft auf frohe Feiertage und eine schöne 
Segelsaison 2020. Er schließt die Versammlung um 20:35 Uhr.  

 

 
 
 
 
Lappersdorf, den 27.11.2019 
 
 
 
 
gez.  Volker Kirsch Christine Schneider 
         1. Vorsitzender Schriftführer  
 
 
Anlagen 
 

1. Einladung/Tagesordnung 
2. Bericht des 1.Vorsitzenden Volker Kirsch 2019   
3. Bericht Regatta-/Bootswart H. Schwenk 2019    
4. Kassenprüfungsbericht  2019 

 


